

INVITACIÓN A RENDIR HOMENAJE A OLOF PALME

“No podemos aceptar que una cortina de silencio cubra la realidad chilena. La opinión pública internacional debe seguir atenta lo que pasa en Chile y reaccionar con fuerza ante los abusos de la derecha. La tragedia chilena es una llamado de atención para todos a reforzar la lucha por la democracia, que en muchas partes del mundo se ve sometida a una creciente amenaza”.

Olof Palme. 12 septiembre 1973.

El domingo 28 de febrero se recuerdan 30 años del asesinato de Olof Palme, Primer Ministro de Suecia (1969-76 y 1982-86).

Olof Palme reaccionó con fuerza y solidaridad ante el golpe de estado del 11 septiembre 1973. Abrió las puertas de Suecia a los perseguidos, apoyó las acciones del Embajador Harald Edelstam en Santiago, instruyó a su gobierno repudiar a los militares. Suecia mantuvo una conducta activa en defensa de los DDHH y la recuperación de la Democracia en Chile.

Cementerio de Adolf Fredrik Kyrka

(Sveavägen entre Barnhusgatan y Kammakargatan; al lado de ABF Stockholm)

DOMINGO 28 DE febrero a las 11.45 del día.

Rindamos homenaje a Olof Palme, haciéndonos presente y **llevando cada uno una rosa roja y banderas nacionales** de nuestros países de origen, para expresarle nuestro reconocimiento, agradecimiento y recuerdo.

José Goñi
Embajador de Chile

Estocolmo, 16 de febrero 2016.